
Pièces 9 Pièces

Superficie 240 m²

Référence 00654

Prix 1 155 000 €

St-Raphaël
Maison à vendre (83700)
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Vous cherchez une maison de charme aux grands volumes dans un environnement

exceptionnel  ? Nous vous proposons cette magnifique villa en pierres de 240 m2

implantée  sur  un  superbe  terrain  plat  et  paysagé  de  1730  m2  au  calme  absolu.

Cette maison se situe à 800 mètres des commerces et  des plages de Boulouris.

C'est  un  vrai  coup  de  coeur  de  par  son  charme  ,  ses  volumes  et  sa  situation

géographique.

Are  you  looking  for  a  charming  house  with  large  volumes  in  an  exceptional

environment?  Your  Millésime  Immobilier  agency  in  Boulouris  offers  you  this

magnificent stone villa of 240 m2 located on a superb flat and landscaped plot of

1730 m2 in absolute calm. The green, wooded and bright environment contributes

to this feeling of tranquility and well-being. This house is located 800 meters from

the  shops  and  beaches  of  Boulouris.  It  consists  of  an  entrance,  a  large

contemporary equipped kitchen,  a double living room opening onto a magnificent

45 m2 veranda offering optimal light as well as an ...

MILLESIME IMMOBILIER BOULOURIS

138 rue Charles Goujon - 83700 ST-RAPHAËL

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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